

## VOYAGE dans le LUBERON

L'association « Les Amis du vieux Saint-Pé » organise un voyage à la découverte du Lubéron, du 24 au 27 mai 2012. Ce voyage est ouvert à tous.

Au programme :

### **Jeudi 24 mai:**

Départ de Saint-Pé via Les Baux de Provence.  
Visite guidée des Baux de Provence.  
Transfert jusqu'à Avignon: Installation à l'hôtel et repas du soir.

### **Vendredi 25 mai:**

Matin: Visite guidée d'Avignon ( le palais des Papes, le pont....).  
L'après-midi: Poursuite de la visite guidée ( la vieille ville....).  
Retour à l'Hôtel.

### **Samedi 26 mai:**

Matin: Visite guidée de Gordes.  
L'après-midi: Visite des carrières d'ocre et de l'usine Mathieu à Roussillon.  
Retour à l'hôtel à Avignon.

### **Dimanche 27 mai:**

Promenade libre à l'Isle sur la Sorgue: village des antiquaires, marché à la brocante, marché provençal.  
Repas de midi.  
Retour vers Saint-Pé.

Ce programme est proposé au prix tout compris de 320 € par personne. Les inscriptions sont obligatoires avant le 15 mars 2012. Le versement de 100 € d'arrhes est demandé à l'inscription. Pour tout renseignement, n'hésitez pas à appeler le 05 62 41 86 01 ou 06 89 60 60 64.

Un très beau voyage en perspective, avec les « Amis du Vieux Saint-Pé ».